
 

令和５年度 浜松市立北浜北小学校 学校だより 

 北心だより   令和５年 1２月２２日 NO.９ 

学校教育目標 

合言葉 「チャレンジ」 

 

７８日間の 2学期が終わりました。インフルエンザや新型コロナの感染症が心配された時期もありま

したが、今日、無事、終業式を迎えることができました。 

たくさんの行事があった今学期でしたが、保護者の皆様の御理解、御支援のおかげで、充実した

教育活動を行うことができました。心より感謝申し上げます。 

いよいよ明日からは冬休みです。御家族の皆さんで、よい年をお迎えください。 

 

 

 ＜１年生＞ 

1年生は、初めての校外学習、初めての学習発表会、 

初めての持久走記録会、「初めての行事」がたくさんありま 

した。学習発表会では、お店屋さんを開くために、自分た 

ちで材料を用意して、友達と力を合わせて準備しました。 

当日は大成功、友達と協力することの大切さを学びまし 

た。持久走記録会に向けても、朝や休み時間に進んで練 

習をする子がたくさんいました。 

                                           （終業式の様子） 

＜２年生＞ 

学区探検でお店屋さんの調査をしたり、自分で切符を買って、電車に乗って図書館まで行っ

たりしました。学校の外に出てみんなと活動したり、友達と協力して学習発表会の準備をしたりす

る中で、決まりや時間を守って行動することの大切さを学びました。たくさんの地域の方とも出会

って、時と場に応じた挨拶、元気な挨拶ができるようになってきました。 

  

＜３年生＞ 

美薗学習の調査活動や学校行事、全校のイベントに積極的に取り組み、生き生きと活動す

ることができました。授業の始めと終わりの元気な挨拶にもやる気を感じます。けじめある学校生

活ができていて素晴らしいです。プリントを配るとき、渡す人は「どうぞ」、もらう人は「ありがとう」

と、温かい言葉が自然にできるのが、３年生のなかよしの秘訣ですね。 

  

＜４年生＞ 

「夢の丘コンサート」、頑張りましたね。インフルエンザが流行する中、練習が大変でしたが、み

んなで素敵な歌声を響かせようと一生懸命に練習をしました。当日は、これまでの最高の合唱

を披露し、友達と心を合わせる素晴らしさと大切さを学びました。バスや電車を使っての校外学

習にも意欲的に取り組み、調べ学習と共に公共マナーを学ぶことができました。 

 

心豊かでたくましく 夢に向かって 

輝き続ける北北っ子 



 

＜５年生＞ 

やっぱり林間学校。山の中を歩き回った冒険トレッキング、盛り上がったキャンプファイヤ、険

しい沢登り、大自然でたくさんの達成感を味わうことができました。火の神様からもらった「協力」

「友情」「チャレンジ」「輝き」の火も頑張っていますね。毎日の生活の中でも、友達のよさを見つ

けたり、自分の役割をしっかり果たしたりする姿がたくさん見られました。 

  

＜６年生＞ 

何と言っても修学旅行。友達と話合って決めたグループ活動の計画。ディズニーや浅草、上

野公園で、互いを思いやりながら実行に移すことができました。約束もしっかり守って、小学校生

活最高の思い出を 6 年生自身の力で成功させました。下級生に対する接し方、目標に向かっ

て努力する姿、時と場に応じた挨拶など、さらにリーダーとしての自覚の高まりと成長を感じまし

た。 

 

＜なかよし＞ 

交流学級に入って、校外学習や林間学校、修学旅行などの行事を、友達と一緒に元気に活

動することができました。持久走記録会では、進んで練習し、自分の記録を伸ばすことができま

した。記録会が終わった後も走り続けている人がいますね。素晴らしいです。自立の授業では、

上級生と下級生、仲良く楽しそうに活動していて、とってもうれしかったです。 

 

学校全体でも、高学年や委員会が中心になって、楽しいイベントを開き、学校生活を自分た

ちで盛り上げました。挨拶も先生方より先に元気に挨拶する子が増えてきました。自分たちで北

浜北小を明るく楽しい学校にする…、これは、北浜北小の自慢です。始業式で話した「楽校」に

近づいてきたかな。みんなの頑張りをたくさん見ることができた２学期

でした。 

 

   明日から冬休み、クリスマスに、年末年始、楽しいことがいっぱいで

すね。冬休みを思いっきり楽しむためにも、健康や交通安全に気を付

けて、家族の皆さんとゆっくり過ごしてください。１月９日、みんなで元

気に新年のスタートを迎えましょう。 

 

 

☆体罰アンケートの結果について☆ 

体罰に関するアンケートに御協力いただきありがとうございました。ＰＴＡ役員・学校

運営協議会委員立ち合いのもと、アンケートを回収し、記入されている内容について確認

していただきました。その結果、体罰に該当する事案は、ありませんでした。しかし、不

適切な言動として、威圧的な言葉での指導があったという記載がありましたので、３学期

以降、一層言葉遣いに気を付けながら子供たちの指導をしていきます。 

引き続き、体罰根絶に向けて職員の意識を高め、子供たちが安心して学校生活を送れる

ようにしていきます。 


